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本报讯（记者 俞素梅）8月2日下午3：30，出品
方北京四海一家文化传播有限责任公司联合宁波
大剧院，发出致歉声明，就百老汇原版音乐剧《绿野
仙踪》于8月1日晚取消演出向观众“深表歉意”，并
称8月2日晚7:30在宁波大剧院舞台上恢复演出，
后续的四场演出也将正常举行。当晚，记者看到《绿
野仙踪》顺利上演。

《绿野仙踪》8月1日晚的演出取消后，宁波大
剧院就在自己的微信公众号上向观众发出了致歉
声明，并称“将根据演员的身体状况来决定后续的
演出是否如期进行”。根据原定的演出计划，该剧将
于8月1日至4日，在宁波大剧院演四天六场，其中
周四、周五各一场，周六和周日各演两场。

据悉，演出方向观众提供了两种补偿方案：对
于不再观看《绿野仙踪》其他场次的观众，退还实际
支付的全部票款，同时补偿每张票25元的交通费，
并赠送节目册等礼品；对于想看其他场次的观众，
可以置换8月2日至8月4日任一场次的演出票，也
补偿每张票25元的交通费。

百老汇音乐剧《绿野仙踪》
恢复在宁波演出

本报讯（记者 石承承）“不是说要下雨，会凉快了
吗？怎么还是那么热？”面对8月2日依旧有些“烫手”
的天气，相信很多人都会发出这样的“灵魂拷问”。

其实，气温是在回落的。从市气象台的实况统
计看，截至8月2日16时，全市仅有余姚一地的气
温仍超过35℃，像象山，本该是一天中最热的14
时，气温只有31℃左右。

8月2日16时，市气象台发布消息称，从8月3
日开始，我市的最高气温将回落至31℃-34℃。官
宣：高温缓解！市气象台表示，目前海上对流云团发
展并逐渐西移向我市沿海靠近。受其影响，我市8
月3日有阵雨或雷雨，雨量中等，部分山区和沿海
地区有大到暴雨。

今天有中雨 局部大到暴雨

●市区天气
今天 多云到阴有阵雨或雷雨 25℃-31℃
明天 多云到阴有阵雨或雷雨 25℃-31℃
今天市区空气质量：优 一级
首要污染物：无

本报讯（记者 孙美星 童程红）记者从宁波
市卫健委获悉，7月30日，市卫生健康委召开会
议宣布：李惠利医院和李惠利东部医院合并。合
并后的医院使用“宁波市医疗中心李惠利医院”
名称，实施“一院两区”架构。

据了解，两院合并后，现李惠利医院为兴宁
院区，现李惠利东部医院为东部院区。在兴宁院
区挂宁波大学附属医院牌子，在东部院区挂台北
医学大学附属医院牌子。医院实行党委领导下的
院长负责制。

合并后的宁波市医疗中心李惠利医院也有
了新的领导人，党委书记是柯春海，院长是陈长
水。

李惠利医院和李惠利东部医院的合并，是市
卫健委按照市委、市政府“六争攻坚，三年攀高”
要求，着眼优化医疗资源配置，实现高质量发展
作出的重大决策；是提升我市医疗健康服务能
力，高水平推进健康宁波建设，高标准增进人民

健康福祉的重要举措。
合并后的李惠利医院，无论是医院规模、服

务能力，还是学科设置，都将处于全市医疗机构
前列。市卫健委要求，李惠利医院要以此为契机，
实现在学科建设、引才聚才、绩效管理和高质量
发展方面的“四个新提升”。力争通过几年努力，
进入省部级重点学科行列，实行全市零的突破。
同时锚定“省级医疗中心”目标，建设“名医名科
名院”，深入开展医疗服务领域“最多跑一次”改
革，不断满足全市人民的医疗服务需求。

另据悉，8月2日，市卫健委党委还宣布了宁
波市妇女儿童医院领导班子成员，至此，市卫健
委直属医院领导班子全部配备到位。其中宁波市
妇儿医院新任党委书记是徐海东，院长是徐军。

此外，宁波大学党委日前在征求市卫健委党
委意见后，任命了宁波大学附属医院（市第三医
院）党政主要负责人，刘琳任医院党委书记，许素
玲任医院执行院长。

优化医疗资源配置 提升医疗健康服务能力

李惠利医院和李惠利东部医院合并

本报讯（记者 周科娜 通讯员 张彩娜）昨天上
午，庄桥综合行政执法中队在江北区庄桥街道天合
家园抓获1名乱涂写小广告人员。这是自7月22日
《民生问政 服务问效》第二季节目录制以来，庄桥
中队查处的第8起乱张贴涂写小广告的案件。记者
从江北区住建局获悉，“民生问政”节目中被曝光的
小区，节目录制后均已得到整改。

此前有市民反映，江北区洪塘街道逸嘉新园小
区，楼道里印满了五颜六色的小广告，包括办证、空调
拆装、管道疏通、水电维修等。不仅是墙面上，连楼梯
上、排烟口都印上了各式各样的小广告。另外在江北
区孔浦街道红梅新村、绿梅新村，中马街道浮石社区，
庄桥街道河东社区皇封桥新村等多个小区也存在楼
道“牛皮癣”现象。

针对上述现象，江北区住建局立行立改，立即召
集辖区内52个物业企业召开了全区住宅小区乱张
贴（乱涂写）、乱拉线专项整治工作会议。会后，相关
职能部门和属地街道立即对曝光的逸嘉新园、浮石
社区、皇封桥新村、红梅新村、绿梅新村、双东坊社
区等6个社区开展全面整治工作，并明确整改内容
和期限、责任单位和责任人。7月23日，6个小区共
742个楼道均已完成整改。

此外，江北区建立常态化执法机制，城管、公安、
住建等部门加大执法进小区工作力度。目前，已在宝
翠茗苑、云水湾等10个小区抓获违规张贴“牛皮癣”
人员13名，并由公安、城管等部门实施了立案处罚。

被曝光小区楼道“牛皮癣”已整治
10个小区抓获
违规张贴“牛皮癣”人员13名

“撤桶”在江北农村尚属首例

走进外漕村，记者发现，路边、小区里都没有
看到垃圾桶。“以前，我们的垃圾分类工作，主要
是党员干部、志愿者进行桶边督导，但分类质量
不高，所以我们根据村内情况撤掉分类垃圾桶，
实施全村上门收集垃圾。”外漕村党支部书记李
根华表示，外漕村的“撤桶”举措，在江北农村尚
属首例。

要改变村民已经固化的生活习惯难不难？外
漕村的村干部、网格长首先对居民作息、开放时
间、生活垃圾产生量、产生类型等做了详细具体
的调查统计，掌握了一手资料。紧接着，在支部大
会、村民代表大会、全体妇女会议上征询各方意
见，求得党员和村民代表认可，网格长挨家挨户
上门宣传，进行上门收集可行性和上门时间的征
询。“村民们比较支持，我们前期的宣传还是有效
果的，村民在上门收集前就把垃圾分好，为他们
省去了二次分拣的时间。”李根华说道。

外漕村随即引进专业的第三方保洁队伍，对
保洁人员也进行了挑选和培训，在全街道率先开
展垃圾分类上门收集工作。4名专业的保洁员分
区块上门，一天固定收运时间为3到4次，同时逐
步减少垃圾分类投放点位，做好现场指导、宣传
监督。

其他村也在逐步试行

关于“撤桶”，李根华向记者解释道：“撤桶可
以减少对环境的二次污染，天气热了室外的厨余
垃圾容易发臭，村庄里路不宽，桶放了以后也会
影响走路，撤桶也可以避免垃圾被野猫野狗乱
翻，现在其他垃圾桶和厨余垃圾桶都放在家里，
可以培养群众定时投放垃圾的习惯。”

当然，推行生活垃圾上门收集工作并不是一
帆风顺的。村内的外来务工人员多，一些村民的
分类意识薄弱，所以保洁员在上门收集过程中采
取边宣传、边收集、边分类的方式，逐步培养村民
的垃圾分类意识。目前，外漕村完全撤掉了分类
垃圾桶，生活垃圾上门收集已全村覆盖。

值得一提的是，不仅仅是外漕村，甬江街道
的其他村也在逐步试行垃圾分类上门收集，根据
各个村的实际情况“一村一策”，争取做到农村垃
圾分类工作的真正“落地”。甬江街道社会事务管
理办公室副主任阮一江表示：“目前，在辖区农村
的厨余垃圾、其他垃圾，都是分类转运的，由两家
第三方公司分别承运，下一步我们会在全街道推
开农村生活垃圾上门收集模式，并进一步推动农
村可回收垃圾回收工作的落地，街道第一套人工
智能回收体系也将入驻外漕村，村民们可以自助
投放可回收垃圾。”

生活垃圾收集“撤桶”改为上门收运

甬江街道探索垃圾分类新模式
昨天傍晚 17 时，一辆标着“生活垃圾上门收集”的电动收集车缓缓驶入外漕村薛家小

区，在这个位于江北区甬江街道外漕村的老式小区里，垃圾车开到每户村民家门口，逐一收
集他们已经分好类的垃圾。记者了解到，生活垃圾收集“撤桶”改为上门收运，这在江北农村
尚属首例。 □记者 周科娜 通讯员 罗秋玲 吴天云 文/摄

外漕村上门收运生活垃圾的小车外漕村上门收运生活垃圾的小车。。


